



Explora Journeys präsentiert außergewöhnliche neue Reiserouten für den Sommer 2027

Von März bis November 2027 erleben Gäste Reisen im Mittelmeer, Nordeuropa, Kanada, Neuengland und erstmals in Alaska – ein Novum für Explora Journeys



Mai 2025. Explora Journeys hat seine mit Spannung erwarteten Sommerreisen 2027 vorgestellt, die eine Reihe aufregender Premieren für die luxuriöse Kreuzfahrtmarke der MSC Group markieren. Unter dem Motto „An Ocean of New“ führt die Saison besondere Reisen zu neuen Häfen im Mittelmeer ein, begrüßt die Einführung des neuen Schiffs EXPLORA IV und erweitert das Reisezielportfolio um die atemberaubenden Landschaften Alaskas mit der EXPLORA III.

Von März bis November 2027 erstreckt sich diese neue Saison über einige der faszinierendsten Regionen der Welt und lädt Gäste dazu ein, an Bord der EXPLORA I, EXPLORA II, EXPLORA III und nun auch der EXPLORA IV das Außergewöhnliche zu erleben.

„Mit dem Ziel, jeden Moment zu genießen, wurden unsere Sommerreisen 2027 wie immer sorgfältig gestaltet, um Flexibilität, längere Aufenthalte und tiefere Einblicke in einem gemächlicheren Tempo zu ermöglichen“,
sagt **Anna Nash, Präsidentin von Explora Journeys.**

„Wir freuen uns sehr, Alaska erstmals in unser Angebot aufzunehmen und viele unserer Reisen 2027 auf zwei unserer neuen, ultra-eleganten Schiffe, EXPLORA III und IV, anzubieten.“

Einführung der EXPLORA IV

Explora Journeys wird mit der Einführung der LNG-betriebenen EXPLORA IV, dem neuesten Mitglied der wachsenden Flotte, die nächste Stufe des luxuriösen Reisens auf See einläuten. Das Schiff wurde für höchste Eleganz konzipiert und wird mit neu gestalteten Bereichen, verbessertem Komfort und einem noch großzügigeren Raumgefühl das Erlebnis an Bord neu definieren.

Erweiterte öffentliche Bereiche umfassen großzügige Außendecks und eine erhöhte Anzahl an geräumigen Residenzen – gestaltet, um einen friedlichen Rückzugsort zu bieten, bei dem Privatsphäre, Komfort und die Verbindung zum Meer gewährleistet sind – und bieten eines der höchsten Raum-zu-Gast-Verhältnisse im Bereich der Luxuskreuzfahrten.

Neue Perspektiven in Europa

Während EXPLORA III und IV im Sommer 2027 neue Ufer erkunden, werden EXPLORA I und II neue Erinnerungen in den Heimatgewässern der Marke schaffen, die anhaltende Anziehungskraft des Mittelmeers feiern und seine bestgehüteten Geheimnisse offenbaren. Mit dem Kontrast zwischen Ost und West werden mehr als 60 mögliche Reisen entlang geschichtsträchtiger Küsten führen und in charmanten neuen Häfen Halt machen.

Gäste können die prächtigen osmanischen Paläste Istanbuls und die lebhaftes Kasbah von Algier erkunden, durch die charmanten Küstendörfer und dramatischen Klippen von Amalfi schlendern und die archäologischen Schätze und unberührten Strände von Olbia auf Sardinien entdecken. Verzaubernde neue adriatische Häfen umfassen Kroatiens Trogir mit seinem mittelalterlichen Stadtzentrum und malerischer Uferpromenade sowie Koper, Sloweniens pastellfarbenes Küstenjuwel mit venezianischer Geschichte.

Alaska - Ein episches Reiseziel

Die Aufnahme der blau schimmernden Gletscher, grünen Wälder und lebendigen Gewässer Alaskas in das Reisezielportfolio von Explora Journeys ist ein bedeutender Meilenstein in der Expansion der Marke. Die erste Gelegenheit, Alaskas unberührte Wildnis, kulturelle Vielfalt und lokale kulinarische Szene mit Explora Journeys zu erleben, bietet sich im Sommer 2027 an Bord der EXPLORA III.

Abfahrt von Vancouver, Kanada: Diese Reisen bieten Gästen eine seltene Chance, Alaska aus einer einzigartigen Perspektive zu erkunden. Von riesigen Flüssen und faszinierender Tierwelt bis hin zu Grenzstädten, in denen Wandern, Hundeschlittenfahren, Skifahren und Bootfahren eine tiefgreifende Verbindung zur Natur ermöglichen, versprechen diese Reisen bewegende Begegnungen mit der Natur.

Gäste werden den „Whale’s Highway“ befahren, Buckelwale, Orcas, Delfine und Robben beobachten. Die Küsten, geformt von zerklüfteten Eisflüssen, und Inseln, die wie Puzzleteile über kobaltblaue Buchten verstreut sind, bieten ein wahrhaft einzigartiges Erlebnis. Vergängliche Wahrzeichen – vom Mendenhall-Gletscher bis

zum Misty Fjord – hinterlassen bleibende Eindrücke, ebenso wie einzigartige Erlebnisse: die Bedeutung von Totempfählen kennenlernen, Dungeness-Krabben genießen, im Sitka Sound Kajak fahren und Frieden in der blau gewölbten St. Michael's Cathedral finden.

Höhepunkte der Alaskareisen im Sommer 2027 an Bord der EXPLORA III:

- **Eine Reise durch unberührte Landschaften & Küstenschätze** – Vancouver bis Vancouver (10. bis 21. Mai 2027) – Eine 11-Nächte-Reise durch von Gletschern geformte Fjorde und bewaldete Inseln, mit Erstanläufen in Sitka, Prince Rupert und der abgelegenen Schönheit des Endicott Arm.
- **Eine ausgedehnte Reise durch Alaskas wilde Grenze** – Vancouver bis Vancouver (2. bis 16. Juli 2027) – Eine 14-Nächte-Erkundung von Alaskas unberührter Wildnis und kultureller Seele, von der eisigen Majestät des Hubbard-Gletschers bis zum historischen Charme von Kodiak und dem indigenen Erbe von Alert Bay.

Sommerreisen 2027:

- **EXPLORA I** – Westliches Mittelmeer
- **EXPLORA II** – Östliches Mittelmeer (inkl. Adria)
- **EXPLORA III** – Alaska
- **EXPLORA IV** – Westeuropa, Nordeuropa, Island, Grönland, Ostküste USA & Kanada, Neuengland

Über Explora Journeys

Explora Journeys ist die privat geführte Luxus-Lifestyle-Marke der MSC Group mit Sitz in Genf, Schweiz, entstanden im Herzen der Schweizer Luxushotellerie. Die Marke entspringt der lang gehegten Vision, das Ozeanerlebnis für eine neue Generation anspruchsvoller Luxusreisender neu zu definieren, basierend auf dem 300-jährigen maritimen Erbe der Familie Aponte.

Das Ziel der Marke ist es, einen einzigartigen „Ocean State of Mind“ zu schaffen, indem Gäste mit dem Meer, sich selbst und Gleichgesinnten verbunden werden, während bemerkenswerte Reiserouten bekannte Ziele mit weniger bereisten Häfen kombinieren, um eine Reise zu bieten, die Entdeckung in all ihren Formen inspiriert.

Eine Flotte von sechs Luxusschiffen wird von 2023 bis 2028 in Dienst gestellt, beginnend mit der Auslieferung der EXPLORA I am 24. Juli 2023. Explora Journeys führt einen neuen Stil des transformativen Reisens auf See ein. EXPLORA I und II bieten 461 Suiten, Penthäuser und Residenzen mit Meerblick, die als „Homes at Sea“ für Gäste konzipiert sind, alle mit weitem Meerblick, privater Terrasse, einer Auswahl von elf verschiedenen kulinarischen Erlebnissen in sechs lebhaften Restaurants sowie In-Suite-Dining, Chef's Kitchen, zwölf Bars und Lounges (acht innen und vier außen), vier Swimmingpools, großzügigen Außendecks mit 64 privaten Cabanas, Wellness-Einrichtungen und anspruchsvoller Unterhaltung.

Inspiziert vom europäischen Erbe des Unternehmens bietet Explora Journeys den Gästen ein immersives Ozeanerlebnis sowie respektvolle und intuitive Gastfreundschaft.

EXPLORA II wurde am 12. September 2024 ausgeliefert. EXPLORA III wird 2026 in Dienst gestellt und EXPLORA IV im Jahr 2027, beide Schiffe werden mit LNG betrieben. EXPLORA V und EXPLORA VI werden 2027 bzw. 2028 in Dienst gestellt.

Weitere Informationen zu Explora Journeys finden Sie unter explorajourneys.com oder folgen Sie uns auf [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#), [LinkedIn](#), Red und WeChat.

Pressebilder finden Sie [hier](#)

Für Bildmaterial und weitere Informationen:

Lena Toennies • Lieschen Saint Julien

Waldburg PR

Paradiesstr. 2

D-80538 Munich

Tel.: +49 (0)89 2092 5241

lena.toennies@waldburg-pr.com • lieschen.saintjulien@waldburg-pr.com

WALDBURG
PR • COMMUNICATIONS



Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte [hier](#).

Waldburg PR • Caroline von Waldburg

Paradiesstr. 2

80538 München

Deutschland

+ 49 (0) 89 2092 5241

hello@waldburg-pr.com

Tax ID: DE147354121 ©2016. Alle Rechte vorbehalten.

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.